



► HUT KEMERDEKAAN RI

## Baznas Kota Jogja Borong Hasil Panen Sayuran dari Petani



Agenda Sadaqah Sayur atau sedekah sayuran yang digelar Baznas Kota Jogja, Jumat (16/8).

Baznas Kota Jogja turut memeriahkan HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia. Kali ini, Baznas Kota Jogja menyemarakkan hari kemerdekaan dengan membeli hasil panen petani yang tak mampu diserap oleh pasar lantaran hasil panen yang melimpah, sehingga menjadikan harga sayur anjlok. Baznas Kota Jogja menampung sayur tersebut, kemudian membagikannya kepada masyarakat secara gratis melalui pondok pesantren, masjid, hingga panti asuhan. Kegiatan ini dikemas dalam agenda *Sadaqah Sayur*. Selain itu, Baznas Kota Jogja juga menghadirkan bazar sayur pada gelaran pameran UMKM di Balai Kota Jogja yang dilaksanakan

setiap hari Jumat. Bazar sayur di Balai Kota pertama kali digelar pada Jumat (16/8), sekaligus dalam rangka menyemarakkan HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia. Wakil Ketua Baznas Kota Jogja, Muhammad Iqbal, menjelaskan sayur dibeli dari petani di Kecamatan Ngablak, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah. Karena tak bisa disimpan lama, sayur langsung diserahkan ke pondok pesantren, masjid, dan panti asuhan. Meski banyak yang telah dibeli, hasil panen petani masih melimpah. Iqbal mengaku prihatin sebab hasil panen itu tak dimanfaatkan oleh petani.

"Ini menjadi mubazir dan kami mencoba menolong petani dan mencoba mengumpulkan sayuran itu," ujar Iqbal saat ditemui di Balai Kota Jogja, Jumat (16/8). Ini terhitung merupakan pembelian keempat kalinya. Sudah ada sekitar 15 ton sayuran yang diberikan kepada Baznas Kota Jogja. Berawal dari agenda *Sadaqah Sayur*, banyak pihak yang tak mau menerima secara cuma-cuma. Penerima lantas memberikan infak seikhlasnya. Termasuk pada kegiatan bazar sayur di Balai Kota Jogja. Baznas Kota Jogja lantas menyalurkan infak kepada petani. Iqbal menyebut,

pembelian sayur kepada petani akan terus dilakukan berkelanjutan. "Petani di Ngablak masih panen, masih banyak sayur mayur di sana. Inshaallah kami akan terus melanjutkan program ini, kemudian penyalurannya kami perluas lagi," katanya. Menurut Iqbal, semangat berbagi ini sejalan dengan semangat kemerdekaan. Baznas berupaya menjadikan momen kemerdekaan ini untuk berbagi kepada sesama. "Kami berharap semangat kebersamaan bangsa Indonesia terus dipupuk, sehingga harapannya bangsa Indonesia bisa sejahtera bersama, termasuk kesejahteraan petani terus meningkat," katanya. (ANI/Annissa Karim/\*)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Baznas	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005